

2 de Agosto del 2020
Festividad de Dios Padre y Fiesta de María, Reina de los Ángeles
(Este mensaje se recibió por partes en los últimos días.)

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, sean sensatos en sus decisiones. No elijan el liderazgo progresista y liberal por encima de la verdad. Ese liderazgo los despojaría de toda su protección y fuerza. El plan liberal es destruir la verdad por medio de las mentiras de Satanás. El propósito de Mi triple Bendición es consolidar la verdad y revelar las mentiras de Satanás por lo que son.”

“Para evitar enfermarse físicamente, ustedes están practicando el distanciamiento social. Yo estoy aquí para decirles que el pensamiento liberal es una enfermedad del alma de la que tienen que distanciarse al reconocer sus peligros.”

“También quiero alertarlos sobre la palabra ‘cambio’. El cambio no siempre es para bien, sino que puede ser un incentivo para la agenda de Satanás. Presten atención hacia dónde los está llevando el cambio. ¿Cuáles son los beneficios y quién se beneficia de cualquier propuesta de cambio? Sean juiciosos en lo que siguen y a quién siguen. El cambio puede presentarse como algo bueno, pero puede llevar al desastre; por ejemplo, los recortes a la policía. No intenten ser independientes de la protección y, al mismo tiempo, promuevan la anarquía.”

“Hijos, cuando ustedes aceptan Mi estampa de la Bendición, aceptan Mi triple Bendición. Mientras más profunda su fe, más intensa Mi Bendición en su corazón. Depende de cada persona aceptar o rechazar Mi gran triple Bendición. Ninguna otra generación ha tenido una necesidad tan grande de una gracia tan profunda; una gracia que contrarresta los ataques a la verdad en el mundo actual.”

“Hijos Míos, al reunirnos hoy en Mi lugar elegido, les pido que recuerden que Yo soy su Padre, el Creador del Cielo y la tierra. Yo veo cada corazón. No hay secretos para Mí. Yo veo los peligros de la próxima elección presidencial. Yo veo que lo que está oculto en los corazones puede destruir la estructura moral de esta Nación. Como su Papá Dios, suplico sus oraciones pidiendo que los corazones despierten a la verdad del sendero marcado como cambio, progresista y moderno.”

“Abran la puerta de sus corazones al amor a la verdad. Obedezcan Mis mandamientos. Eso es lo que me agrada. Como su Creador, sería sensato que me agradaran. En Mí y a través de Mí está cada momento presente. Únanse a Mi Divina Voluntad. La rendición a Mi Divina Voluntad radica en aceptar lo que ofrece el momento presente. Aseguren su futuro viviendo en Mi Divina Voluntad.”

3 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy quiero agradecer a todos los que participaron ayer en el día de oración, ya sea como peregrinos o como parte del Ministerio. Se otorgó mucha paz sobre los participantes y sobre la propiedad misma. A los peregrinos, Yo les digo, acérquense a los demás y compartan su experiencia. Les aseguro que no se compara con ninguna atracción sobre la tierra.”

“Sigán rezando pidiendo sabiduría para todos los que van a votar en la próxima elección. El futuro y la libertad de esta Nación dependen del resultado. Recen por la integridad de todo el proceso electoral.”

Lean Filipenses 4:4-7

Alégrense siempre en el Señor. Vuelvo a insistir, alégrense. Que la bondad de ustedes sea conocida por todos los hombres. El Señor está cerca. No se angustien por nada, y en cualquier circunstancia, recurran a la oración y a la súplica, acompañadas de acción de gracias, para presentar sus peticiones a Dios. Entonces la paz de Dios, que supera todo lo que podemos pensar, tomará bajo su cuidado los corazones y los pensamientos de ustedes en Cristo Jesús.

4 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “No tomen decisiones a la ligera cuando se trate de elegir un líder político. Así es como el liderazgo se corrompe. Utilicen su derecho a elegir de forma sensata. Un partido político quiere eliminar ciertos derechos sobre los que se fundó su Nación. Esto solo debilitaría su libertad. No deben permitir que la Constitución o la Declaración de Independencia se conviertan en asuntos políticos. Nada de lo que ambas representan debe cambiarse.”

"En estos días, el cambio está revestido de rectitud. Deben mirar más allá de la retórica moderna y descubrir lo que el cambio significaría para la Nación y a título personal. Deben descubrir que lo que se propone como algo bueno realmente está llevando al mal. Recen pidiendo recta sabiduría."

Lean 2ª Tesalonicenses 2:15

Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

5 de Agosto del 2020
Fiesta de la Dedicación de la Basílica de Santa María la Mayor
Verdadero Cumpleaños de la Santísima Virgen

Nuestra Señora llega vestida toda de blanco. Dice: "Alabado sea Jesús. Hoy, queridos hijos, hagan completa Mi alegría estando unidos en la verdad. Abran sus corazones y reconozcan la enorme urgencia de elegir la verdad en estas próximas elecciones. Reconozcan que tienen que elegir el bien sobre el mal. La anarquía no es de Dios; tampoco el recorte a la policía. Mi Hijo y Papá Dios no van a respaldarlos en semejantes decisiones arrogantes. Ellos retrocederían y los mirarían caer en el fracaso de sus decisiones; esta es la verdad. Por lo tanto, no escuchen las promesas malignas de los hombres ambiciosos; eso es insensato y llevará a esta Nación a la destrucción. La destrucción es el plan maligno de hombres poderosos que quieren deshacer las verdades sobre las que esta Nación se construyó. Estos líderes indignos están tratando de introducir un Orden Mundial Único, el cual es imposible de lograr a menos que esta Nación se disuelva. Estos líderes malvados y ambiciosos ganan terreno avivando las llamas del racismo."

"Me da tristeza dirigirme a sus corazones de esta manera en Mi cumpleaños. Sin embargo, la situación del mundo depende del resultado de esta elección. Ya hay planes en marcha para un resultado deshonesto. Unanse a Mí en oración para que estos planes sean revelados. Se puede revelar mucho sobre la credibilidad en un debate presidencial."

Lean Efesios 5:6-13

No se dejen engañar por falsas razones: todo eso atrae la ira de Dios sobre los que se resisten a obedecerle. ¡No se hagan cómplices de los que obran así! Antes, ustedes eran tinieblas, pero ahora son luz en el Señor. Vivan como hijos de la luz. Ahora bien, el fruto de la luz es la bondad, la justicia y la verdad. Sepan discernir lo que agrada al Señor, y no participen de las obras estériles de las tinieblas; al contrario, pónganlas en evidencia. Es verdad que resulta vergonzoso aun mencionar las cosas que esa gente hace ocultamente. Pero cuando se las pone de manifiesto, aparecen iluminadas por la luz...

6 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "No hay nada que suceda por casualidad. Todo es Voluntad Mía. Todo aspecto de cada momento presente es ordenado por Mí. Por lo tanto, es mejor no cuestionar, sino rezar para aceptar lo que Yo permito en cada momento presente suyo. También Yo proveo la gracia en cada momento para ayudarlos a aceptar todo. Mi Voluntad Permisiva es su ancla en la gracia. Yo permito la gracia que necesitan para cada momento en el tiempo; aquí es donde entra en escena su confianza. Confíen en Mi amor por ustedes. En y a través de este amor, Yo los respaldo en los buenos tiempos y en las dificultades. Yo no les doy nada que ustedes y Yo no podamos manejar juntos. Yo los libero del mal, los cubro con la gracia que necesitan para cada solución. Yo hago fuertes sus oraciones, les muestro la luz en el camino en donde no hay otra cosa más que oscuridad. Por lo tanto, no tengan miedo a nada. Confíen siempre en Mi fuerza. Yo seré su fuerza y su guía."

Lean Romanos 8:28

Sabemos, además, que Dios dispone todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.

Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en tí se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

7 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "La necesidad más grande en el mundo actual es reconocer y creer en la verdad. La verdad es la obediencia a Mis mandamientos, sin los

cuales las almas se pierden y caen en su perdición cada segundo de cada día. Negar esta verdad es negar la salvación misma. La realidad es que gran parte del mundo actual está gobernado por las mentiras de Satanás. Así está el mundo ahora, así es el estado de confusión en que se encuentra. Esa es la razón por la que ahora el discernimiento del bien frente al mal es más importante que el alimento, el refugio o cualquier otra necesidad en la vida. La salvación es la necesidad de la felicidad eterna. Todo lo demás es pasajero.”

“El momento presente les llega solamente una sola vez. Cada momento presente es su oportunidad para salvarse. Acepten lo que les llega en el momento presente como necesario para su propia salvación.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

8 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, confíen en la fuerza de una relación cercana Conmigo para sobreponerse a cualquier dificultad. Cuando estamos unidos así, compartimos nuestra fuerza, la cual debilita cualquier ataque de Satanás. La base para debilitar a Satanás es reconocer siempre su presencia. Una vez que el enemigo está expuesto, resulta más fácil combatirlo. Les digo estas cosas ahora porque el enemigo se oculta de muchas maneras; en el entretenimiento, en la vestimenta, en dietas extrañas, en la política y en el amor propio excesivo, por nombrar unas cuantas. No se obsesionen con el dinero, el poder o la apariencia física. Que el centro de su existencia sea el amor a Mí; todo lo que necesiten se les dará por añadidura. Esto también es la clave para fortalecer las vocaciones.”

Lean 1ª Juan 3:13-14

No se extrañen, hermanos, si el mundo los aborrece. Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la Vida, porque amamos a nuestros hermanos. El que no ama permanece en la muerte.

9 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos tiempos se han grabado en Mi Corazón para toda la eternidad. Ahora es cuando sale a la luz la crisis de fe. Es ahora cuando el Espíritu Santo es examinado y sometido a prueba. Ninguna otra generación ha estado conectada como esta a través de las formas modernas de comunicación. No obstante, en su mayor parte, la población no está en contacto con la verdad. El análisis de la verdad ni siquiera se reconoce. La falsedad ha tenido éxito en muchas áreas del corazón de mundo porque la batalla entre el bien y el mal está oculta a la vista. Mucho de esto comenzó con la batalla por la vida en el vientre materno. Si se hubiera conservado el respeto a la vida humana en los tribunales, la puerta al mal, en general, no se hubiera abierto. La realidad es que la confusión está a la orden del día. Tienen asuntos políticos que en realidad son asuntos morales. En el pasado, mucho de lo que hoy es un debate político ni siquiera estaría abierto a discusión.”

“En Mi Corazón, Yo sabía que llegarían estos tiempos. He intentado abrazar al mundo a través de ministerios tales como esta Misión de ‘Holy Love’. A través de esta Misión, estoy confiando Mi Bendición mediante esta estampa de la Bendición, la cual puede hacer un impacto en el corazón del mundo si se ve como la verdad que es. Véanlo como un bote salvavidas en el mar de la hipocresía. Trátenla como tal.”

Lean Lucas 8:9-15

Sus discípulos le preguntaron qué significaba esta parábola, y Jesús les dijo: “A ustedes se les ha concedido conocer los misterios del Reino de Dios; a los demás, en cambio, se les habla en parábolas, para que miren sin ver y oigan sin comprender. La parábola quiere decir esto: La semilla es la Palabra de Dios. Los que están al borde del camino son los que escuchan, pero luego viene el demonio y arrebató la Palabra de sus corazones, para que no crean y se salven. Los que están sobre las piedras son los que reciben la Palabra con alegría, apenas la oyen; pero no tienen raíces: creen por un tiempo, y en el momento de la tentación se vuelven atrás. Lo que cayó entre espinas son los que escuchan, pero con las preocupaciones, las riquezas y los placeres de la vida, se van dejando ahogar poco a poco, y no llegan a madurar. Lo que cayó en tierra fértil son los que escuchan la Palabra con un corazón bien dispuesto, la retienen, y dan fruto gracias a su constancia”.

10 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Todo momento presente en la vida de cada alma ofrece la oportunidad de agradarme a Mí respondiendo a la gracia del momento, o desagradarme mediante el amor propio excesivo, el cual elige solamente agradarse a sí misma. La gracia del momento ayuda al alma a elegir el bien sobre el mal. Con mucha frecuencia, el alma permite que los acontecimientos del día la agobien, y entonces no elige sabiamente. La santidad se perfecciona por medio del desinterés en uno mismo. Esto es lo que abre el corazón para progresar en la gracia y purificarse en la virtud.”

“En toda situación, dependan siempre en la gracia del último minuto que Yo les envío por medio de los ángeles.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

11 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Llega ahora el tiempo en que el anticristo se hará más visible en el corazón del mundo. Quienes conocen su agenda maligna empezarán a ver más claramente pruebas de su identidad y a quién está utilizando para establecer su reino. En el pasado, ustedes han visto ir y venir a sus representantes: Hitler, Mussolini y muchos más. Sus acciones revelaron el mal que los tenía en las garras de Satanás. Ahora observen las naciones que están en las garras de este mismo mal. Recen por su derrota.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.

12 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Desde el principio, ‘En Dios Confiamos’ ha sido una promesa en la moneda de esta Nación. Ahora es cuando esta confianza tiene que dar fruto. Hay planes perversos en marcha para introducir líderes liberales. Si el movimiento liberal prospera, se perderán muchas libertades. Aunque Yo respeto el libre albedrío, ahora busco alejarlo de ciertos peligros. La única manera en que pueden destituir de su cargo a este Presidente (*Donald J. Trump*) es a través de unas elecciones deshonestas; eso no proviene de Mí, es plan de Satanás. El proceso de votación, que ha estado en vigor todos estos años, ha sido cuidadosamente protegido y respetado. Este proceso no debe cambiar. Los votos por correo se prestan a la falta de honradez. Las personas honestas y realistas nunca considerarían esto como una alternativa.”

“Les pido que recen para que este plan fraudulento sea expuesto por lo que es. Su libertad está en peligro.”

Lean Colosenses 2:8-10

No se dejen esclavizar por nadie con la vacuidad de una engañosa filosofía, inspirada en tradiciones puramente humanas y en los elementos del mundo, y no en Cristo. Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la divinidad, y ustedes participan de esa plenitud de Cristo, que es la Cabeza de todo Principado y de toda Potestad.

13 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la mejor manera para cambiar la conciencia del mundo y a este País en particular es con mucha oración y muchos sacrificios. Puede ser que no vean los efectos de sus esfuerzos, pero perseveren y no se desanimen. Utilicen sus Rosarios como las armas poderosas que son. Un Rosario rezado con el corazón es más poderoso que cualquier arma de destrucción masiva. El Rosario es el arma de estos tiempos.”

“No permitan que las noticias diarias los asusten. Con frecuencia, lo que escuchan no es la verdad y solo pretende influenciar sus opiniones. Ustedes pueden lograr mucho propagando las estampas de la Bendición. Los corazones pueden cambiar de esta manera. Yo siempre estoy tendiendo la mano y bendiciendo a los que tienen fe en la autenticidad de estas estampas.”

“Este es el tiempo de la fe heroica.”

Lean Salmo 2:10-12

Por eso, reyes, sean prudentes; aprendan, gobernantes de la tierra. Sirvan al Señor con temor; temblando, ríndanle homenaje, no sea que se irrite y vayan a la ruina, porque su enojo se enciende en un instante. ¡Felices los que se refugian en él!

Salmo 3:7-9

No temo a la multitud innumerable, apostada contra mí por todas partes. ¡Levántate, Señor! ¡Sálvame, Dios mío! Tú golpeas en la mejilla a mis enemigos y rompes los dientes de los malvados. ¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!

14 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, es Mi alegría decirles las fechas de los próximos dos días de oración. Estos días los llenaremos de oración; oración por la paz del mundo. Son el 15 de septiembre, día de la Madre Dolorosa, y el 7 de octubre, Fiesta del Santo Rosario. Estos eventos de oración fortalecen el corazón del mundo en su determinación de unirse a Mi Divina Voluntad.”

“La oración que se endulza con amor es la mejor oración. Por lo tanto, prepárense para estos eventos de oración llenando sus corazones con mucho amor, amor por Mí, su Creador, y amor por la Sagrada Familia. Los estaré esperando en Mi amado lugar de oración.”

“Pídanle al Espíritu Santo que entre en sus corazones y los prepare para su viaje espiritual en estos días de oración.”

Lean Gálatas 5:22-24

Por el contrario, el fruto del Espíritu es: amor, alegría y paz, magnanimidad, afabilidad, bondad y confianza, mansedumbre y temperancia. Frente a estas cosas, la Ley está de más, porque los que pertenecen a Cristo Jesús han crucificado la carne con sus pasiones y sus malos deseos.

15 de Agosto del 2020 Solemnidad de la Asunción de la Santísima Virgen María

Nuestra Señora dice: “Alabado sea Jesús.”

“Para Mí, queridos hijos, Mi asunción no fue ni el principio ni el final. Fue las dos cosas. Fue el fin de Mi existencia terrenal. Sin embargo, fue el inicio de Mi reinado como Reina del Cielo y la Tierra desde Mi trono en el Cielo. Desde el Cielo, Yo puedo interceder por todos Mis hijos. Puedo ver todas las cosas que están ocultas en los corazones. Como Mediadora de todas las gracias, Yo puedo dirigir a cada alma en el sendero de la salvación.”

“Queridos hijos, ustedes no ven los peligros de estos tiempos, principalmente porque creen en la propaganda distorsionada que se les presenta como noticias. Mucho de lo que les dicen no es verdad. En este País, los medios han hecho de temas morales asuntos políticos. La violencia se ha convertido en una solución. Ante la ley y el orden, la anarquía se ha vuelto una alternativa popular. Todo este alboroto nacional no ha hecho que su Presidente en funciones (*Donald J. Trump*) se distraiga de sus actividades. Él ha hecho un avance importante en el Medio Oriente al unir enemigos históricos. Esto pasa desapercibido para sus enemigos, los medios de comunicación.”

“Queridos hijos, Yo estoy del lado de la victoria sobre el mal. Yo intercedo por su bien. Confíen en Mi influencia con Mi Hijo. Recen sus Rosarios con fe en sus corazones.”

Lean Colosenses 3:23-25

Cualquiera que sea el trabajo de ustedes, háganlo de todo corazón, teniendo en cuenta que es para el Señor y no para los hombres. Sepan que el Señor los recompensará, haciéndolos sus herederos. Ustedes sirven a Cristo, el Señor: el que obra injustamente recibirá el pago que corresponde, cualquiera que sea su condición.

15 de Agosto del 2020
Solemnidad de la Asunción de la Santísima Virgen María

Nuestra Señora dice: “Alabado sea Jesús.”

“Hoy, queridos hijos, me regocijo con ustedes al estar en su presencia. Me alegra que no hayan sucumbido a las trampas de la teología moderna. Yo rezo para que sus conciencias permanezcan intactas y puras a los Ojos de Dios. Me regocijo al ver su avance en la santidad. Estos días, tienen que trabajar diligentemente para purificar su vida en las virtudes.”

“Conozco bien sus luchas con las tentaciones; sus enfermedades y dolores y sus aflicciones. Yo quiero que hagan todo lo que puedan para controlar su dolor a través de medios terrenales legítimos. Después, denme el resto a Mí. Yo se lo presentaré a Mi Hijo como un regalo para la conversión del corazón del mundo.”

16 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, les pido que comprendan que las épocas pueden ir y venir, pero Mi amor por ustedes es constante e inalterable. Yo nunca cambio, porque Yo soy la verdad misma. Vean que Mis mandamientos son un signo de Mi amor por ustedes, pues son la estructura de conducta que tienen que seguir y obedecer si quieren entrar al Paraíso.”

“Por lo tanto, este razonamiento es válido incluso en el ámbito político. El liberalismo lleva a la falta de estructura. La libertad forjada por el liberalismo es en realidad una esclavitud al pecado. A través de estos Mensajes, Yo he abierto Mi Corazón al mundo y he ofrecido luz a esta generación tambaleante. He compartido con ustedes la verdad, la cual es la estructura de su sendero a la salvación. Hagan más que simplemente leer estos Mensajes. Tómenlos en serio. Permitan que sus corazones se conformen al Amor Santo ahora en esta época de abundancia y confusión. Den testimonio de la verdad viviendo estos Mensajes.”

Lean Efesios 4:1-6

Yo, que estoy preso por el Señor, los exhorto a comportarse de una manera digna de la vocación que han recibido. Con mucha humildad, mansedumbre y paciencia, sopórtense mutuamente por amor. Traten de conservar la unidad del Espíritu, mediante el vínculo de la paz. Hay un solo Cuerpo y un solo Espíritu, así como hay una misma esperanza, a la que ustedes han sido llamados, de acuerdo con la vocación recibida. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo. Hay un solo Dios y Padre de todos, que está sobre todos, lo penetra todo y está en todos.

1ª Juan 3:14

Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la Vida, porque amamos a nuestros hermanos. El que no ama permanece en la muerte.

17 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La vida se perpetuará a través de las generaciones, pero las decisiones que toma la gente con el libre albedrío sí cambian el resultado de ciertas cosas. Ayer, mensajera Mía, visitaste la parroquia de tu infancia. Algunas cosas te resultaron muy familiares. Otras cambiaron. Aún así, era el mismo lugar al que acudías para la Reconciliación, la Comunión y muchas celebraciones. En estos tiempos, el mundo está en un lugar triste espiritualmente, pues la gente ha dejado de acudir a Mí en busca de consuelo, perdón y para celebrar con alegría. La raza humana, en su mayoría, no ha continuado con su relación Conmigo. Para la población en general, he dejado de ser padre, amigo, consejero y guía.”

“Tengo el gran deseo de continuar en el papel de Padre de todas las naciones. Quiero tener Yo la última palabra en asuntos importantes y ser restaurado en los corazones como el gobernante de toda la humanidad. Esta es Mi oración ahora. Les pido que se unan a Mí en esta oración y en este deseo.”

Lean Romanos 6:12-14

No permitan que el pecado reine en sus cuerpos mortales, obedeciendo a sus malos deseos. Ni hagan de sus miembros instrumentos de injusticia al servicio del pecado, sino ofrézcanse ustedes mismos a Dios, como quienes han pasado de la muerte a la Vida, y hagan de sus miembros instrumentos de justicia al servicio de Dios. Que el pecado no tenga más dominio sobre ustedes, ya que no están sometidos a la Ley, sino a la gracia.

18 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, su amor por Mí es la base de su confianza en Mi Provisión. Mi Provisión es perfecta para su salvación. No tengan miedo a ninguna circunstancia. Yo estoy ahí con ustedes y delante de ustedes. No desperdicien el momento presente intentando dilucidar el futuro. Si me aman como su Papá Dios, saben que voy delante de ustedes facilitando la solución a cada problema.”

“Conserven la confianza en sus corazones recordando cuánto los amo y cuánto me aman ustedes a Mí. A través de esta confianza, juntos, podemos hacer milagros. Reconozcan el valor del milagro de su propia vida, la cual los coloca donde están en el momento presente.”

“Recen pidiendo que se exponga la verdad en toda circunstancia política. Después, recen pidiendo para que los corazones acepten la verdad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

19 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, muchas de las decisiones que toman en su viaje a la salvación son decisiones entre el bien y el mal. La política no es la excepción. Ustedes están moralmente obligados por Mis mandamientos a no elegir un candidato que apoye el aborto. Votar por alguien así es votar a favor de matar. En su juicio, una decisión tan imprudente y pecaminosa será usada en su contra. Ahora es momento de apartarse de la retórica de la ambición y defender la rectitud. No crean que están desinformados. Yo les estoy diciendo todo lo que necesitan escuchar ahora para elegir con responsabilidad y conforme a Mis mandamientos. Saber esto hace que sea más clara su decisión del bien sobre el mal.”

“Estén unidos en oración por la rotunda victoria de la verdad.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.

20 de Agosto del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, tomen todas sus decisiones basadas en el amor a Dios y al prójimo: el Amor Santo. Esta actitud fortalece su alma y el corazón del mundo. Esta es la manera de llevar a esta generación de regreso al sendero de la rectitud. Este ha sido Mi mensaje siempre y en cada uno de los lugares de aparición de la Santa Madre. Aunque el Amor Santo no fue catalogado como tal, la esencia de todos Sus mensajes fue que vivan en Amor Santo a través de una vida de oración y sacrificio. En estos tiempos, las personas, en general, viven su vida diaria como si nunca fueran dirigidas por el Cielo.”

“Yo le he dado al mundo Mi estampa de la Bendición como un medio de desviar la falsedad y de subrayar la verdad. Mi Bendición es un medio de discernir el bien del mal y llegar a la verdad, la cual es la rectitud. Yo bendigo a todos los que tienen fe en Mi Bendición.”

Lean Salmo 3:9

¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!

22 de Agosto del 2020
Fiesta de María Reina

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hoy les hablo como Reina y Madre de todos los corazones; incluso de los corazones de los no creyentes. Sus decisiones pecaminosas no pueden cambiar Mi rol en el Cielo que Dios quiso darme. Aún así sigo siendo y siempre seré su Madre y la Reina del Cielo y la Tierra. Como cualquier madre, me pongo triste cuando uno de Mis hijos elige el pecado sobre la rectitud. Imaginen, entonces, Mi tristeza en estos tiempos cuando gran parte de la población del mundo vive conforme a decisiones que desagradan a Mi Hijo. Pocos en el mundo me reconocerán hoy como alguien que los ama e intercede por ellos ante el trono de Dios. Queridos hijos, su poder está en la fe. La fe en la oración es la fuerza que puede cambiar los acontecimientos del mundo, tanto los de ahora como los que sucederán en el futuro.”

“Ustedes no ven o no creen en esos horribles acontecimientos que el pecado puede traer sobre la tierra. De manera que, nuevamente, vengo como una madre preocupada para alertarlos y exhortarlos. Cambien sus prioridades ahora mientras todavía hay tiempo. Hagan que su objetivo más importante sea agradar a Dios. Busquen siempre agradarlo a Él y a Su Divino Hijo. Tan solo esto podría cambiar la dirección de los acontecimientos que se avecinan en el mundo.”

“Hoy celebro con quienes me escuchan como su Madre y Reina de todos los corazones. Sí, Yo soy la Reina, incluso de los no creyentes. No ignoren la súplica que les hago. Recen y hagan sacrificios por los desobedientes, cuyas acciones traspasan Mi Corazón como una espada empuñada por el mismísimo Satanás. Hagan reparación a Nuestros Corazones Unidos. Prometo que Mi bendición estará sobre sus más pequeños esfuerzos.”

Lean Jonás 3:6-10

Cuando la noticia llegó al rey de Nínive, este se levantó de su trono, se quitó su vestidura real, se vistió con ropa de penitencia y se sentó sobre ceniza. Además, mandó proclamar en Nínive el siguiente anuncio: “Por decreto del rey y de sus funcionarios, ningún hombre ni animal, ni el ganado mayor ni el menor, deberán probar bocado: no pasten ni beban agua; vístanse con ropa de penitencia hombres y animales; clamen a Dios con todas sus fuerzas y conviértase cada uno de su mala conducta y de la violencia que hay en sus manos. Tal vez Dios se vuelva atrás y se arrepienta, y aplaque el ardor de su ira, de manera que no perezcamos”. Al ver todo lo que los ninivitas hacían para convertirse de su mala conducta, Dios se arrepintió de las amenazas que les había hecho y no las cumplió.

23 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, todo esfuerzo de oración hace una diferencia en el corazón del mundo. Incluso aquellas oraciones que se hacen en medio de gran distracción o con poca fe, son meritorias para Mí. No dejen que Satanás les diga lo contrario. Pidán a los santos ángeles que los ayuden cuando empiecen a rezar. Ellos perfeccionarán sus esfuerzos más débiles.”

“En estos tiempos y durante estos días de confusión masiva, la oración más pequeña puede cambiar el rumbo de los acontecimientos y hasta traer la victoria en medio del desastre. Nunca acepten que el desaliento en sus corazones reemplace la oración.”

Lean Salmo 91:12

...porque él te encomendó a sus ángeles para que te cuiden en todos tus caminos.

24 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Nadie pasa por esta vida en la tierra sin algún tipo de herida, física o emocional. La clave para la santificación es ofrecer todo como un regalo de sacrificio para agradarme a Mí, lo cual puede salvar almas y transformar corazones. Ustedes no pueden hacer esto exitosamente si primero no perdonan. Las almas necesitan perdonarme y no culparme a Mí por las formas en que Mi Divina Voluntad se manifiesta en sus vidas. Necesitan perdonar a todos los demás que ustedes sienten que los ofendieron. Con mucha frecuencia, esas ofensas son realmente malentendidos que podrían resolverse con conversaciones humildes.”

“El perdón no puede realizarse en un corazón que no ama. El amor es el cimiento de cada virtud, sobre todo del perdón. El perdón requiere un cierto morir a uno mismo; una renuncia a la soberbia. Muchos problemas del mundo se podrían resolver si los corazones, por medio del Amor Santo, pudieran abrazar el perdón y empezar otra vez.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tienen en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande todas es el amor.

25 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hay muchas distracciones en la vida, como los pensamientos sobre el pasado y las preocupaciones sobre el futuro. Sin embargo, Yo estoy con ustedes en el momento presente. Les envío toda la gracia que necesitan en el presente para que eviten el pecado; pensamientos, palabras y acciones pecaminosas. Tienen que rezar pidiendo reconocer y vencer la soberbia. La soberbia es la raíz de todo mal. Una vez que reconozcan las áreas de soberbia en sus vidas, podrán acercarse más a Mí mediante una santidad más profunda."

"Esto es lo que Yo quiero para todos Mis hijos. Ustedes no saben la hora del regreso de Mi Hijo. Tampoco saben el momento en que van a morir. Por lo tanto, estén preparados en cada momento presente. Purifiquen sus corazones como si estuvieran ante Jesús en el juicio. No abracen el amor propio a tal grado que no puedan ver su propia indignidad. Denme a Mí cada distracción y cada problema. Yo siempre estoy con ustedes cuando están en un estado de gracia. Recuerden, el asunto más pequeño que no me rinden a Mí puede hacerse más grande de lo que en realidad es. Por lo tanto, recen para abrazar y ser abrazados por la verdad."

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

26 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hoy les hablo tal como lo he venido haciendo, para nutrir sus corazones con la verdad y la rectitud. Ustedes desconocen la naturaleza oculta de los planes de Satanás; a pesar del coronavirus. Él busca dividir el bien, debilitando así todo lo bueno y haciéndolo más vulnerable a los ataques del mal. Hay muchos que se vuelven sus intermediarios y no son conscientes de las formas en que el mal los utiliza. Esto se ve fácilmente en las campañas políticas."

"Este año, una vez más, enviaré ángeles guerreros a que se coloquen junto a cada casilla electoral. Las boletas que se envíen desde las casas llevarán consigo sus propios ángeles. Esta elección no se decidirá en un solo día. Los resultados irán llegando lentamente. Por lo tanto, prepárense para una batalla continua."

"Así como estoy enviando a Mis ángeles guerreros a los corazones, el enemigo enviará sus propios intermediarios para que se opongan a cualquier bien. Por lo tanto, recen para que se reconozca la batalla a fin de que se pueda combatir abiertamente."

Lean Efesios 6:10-18

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios. Eleven constantemente toda clase de oraciones y súplicas, animados por el Espíritu. Dedíquense con perseverancia incansable a interceder por todos los hermanos...

27 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, les pido que comprendan que Yo soy su mano amiga, su apoyo y su defensor en cada situación. Las negociaciones con los demás nunca les serán de provecho si ante todo no estoy Yo en el corazón de todas las partes involucradas. Esa es la razón por la que no se pueden hacer negociaciones humanas con ciertas naciones. Yo siempre debo ser parte de todo intento de paz. Algunos intentos humanos para lograr la paz fracasarán por la misma razón."

"Quienes carecen de intenciones pacíficas suelen ser los que, por soberbia, se ofenden más fácilmente. Ellos interpretan todo en relación a cómo pueden verse afectados y no considerando cuáles son las intenciones de los demás. Sí, desafortunadamente el juicio precipitado muchas veces es el culpable de destruir las relaciones entre personas y naciones."

"Recen para no caer en las trampas de Satanás del juicio precipitado y la falta de perdón. Yo deseo la paz entre toda la gente y todas las naciones. El enemigo de su salvación no la desea."

Lean 2ª Timoteo 2:22-26

No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro. Evita las cuestiones estúpidas y carentes de sentido: ya sabes que provocan serios altercados. El que sirve al Señor no debe tomar parte en querellas. Por el contrario, tiene que ser amable con todos, apto para enseñar y paciente en las pruebas. Debe reprender con dulzura a los adversarios, teniendo en cuenta que Dios puede concederles la conversión y llevarlos al conocimiento de la verdad, haciéndolos reaccionar y librándolos de la trampa del demonio que los tiene cautivos al servicio de su voluntad.

28 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, nunca antes sus decisiones y sus opiniones han sido tan importantes como lo son en estos tiempos. Si son inducidos hacia las trampas de Satanás, van a encontrarse gobernados por conciencias mal formadas. La confusión y la anarquía se apoderarán de naciones enteras. Pueden verlo ahora en esta Nación, en donde 'santuario' realmente es un término utilizado para describir grupos de confusión. La política es un campo de batalla entre el bien y el mal. El futuro de esta Nación será determinado por unos cuantos votos. Los esfuerzos fraudulentos por determinar el futuro de este País están ya en juego."

"Tomen cada decisión basándose en el Amor Santo, que es el abrazo de Mis mandamientos. Esta es la fuerza en la que pueden confiar. El mal encuentra formas únicas para alzarse contra ustedes. Muchísimas veces se reviste de bondad. Recen pidiendo sabiduría para seguir Mi Divina Voluntad y no clasificaciones y palabras engañosas."

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.

29 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hagan que su salvación eterna sea el objetivo de sus vidas. No hay nada más importante. Todo lo que Yo les ofrezco en el momento presente es una herramienta, un medio para su salvación. Recordar esto tiene que ser la prioridad en su existencia."

"Esta es la única razón de todas sus cruces y el medio para cada victoria. Al recordar esto, el motivo de sus cruces empieza a resonar con razón. Cada prueba en esta vida tiene sentido si no se olvida el precio de su salvación. Saber esto puede enseñarles a atesorar el momento presente."

"Tengan esto en cuenta para que se impresionen más con la importancia de todas sus elecciones y decisiones. Utilicen el presente para ganar su lugar en el Cielo. Cada esfuerzo suyo en este aspecto recibe Mi Bendición."

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de

hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

30 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, algunas veces en la vida surgen situaciones en las que dependen de otras personas. La razón por la que Yo hablo aquí es porque quiero que la humanidad se dé cuenta de que depende de Mí. Sin Mi amorosa Voluntad para ustedes, ni siquiera tendrían el aire que respiran. Cada necesidad se les ofrece conforme a Mi Divina Voluntad. Cuando se les hace más difícil aceptar Mi Voluntad, es cuando más estoy con ustedes.”

“A través de la oración, el hombre tiene que buscar reconocer Mi Voluntad para él en cada situación. A veces, Mi Voluntad no concuerda con su libre voluntad. Hay situaciones que surgen en la vida que ayudan a la humanidad a acercarse más a Mí y reconocer su necesidad de acudir a Mí. Yo siempre estoy con cada alma en todo momento presente; muy amoroso, cariñoso y accesible. Empiecen a ver las pruebas como una gracia, pues a través de la confianza es como los acerco más a Mí. Cuando están más cerca de Mí, sus problemas disminuyen.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

31 de Agosto del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, tengan cuidado de las decisiones que toman. Ahí es donde la moral cruza la línea y entra a lo político. Yo los llamo –y los he estado llamando– a una vida de Amor Santo, que es el abrazo de todos Mis mandamientos. Por lo tanto, ustedes no pueden abrazar Mis mandamientos si respaldan a algún candidato que crea en el aborto y lo apoye. El Amor Santo es la ley y el orden. Ustedes no deben –por Amor Santo– apoyar la violencia de ninguna clase. Tienen que respaldar a los policías que exigen la ley y el orden. No rechacen todo lo que representa la ley y el orden en favor de unos cuantos pecadores confundidos.”

“El Amor Santo evita la confusión y separa el bien del mal. Por lo tanto, la conciencia de un alma que busca vivir en Amor Santo es clara y sencilla en sus objetivos. En estos tiempos, tienen que ver claramente las plataformas de los que se postulan para algún cargo, desde el cargo más bajo hasta el más alto. Cualquier cargo ejerce influencia en la población. No crean que lo que los medios presentan como bueno siempre está bien y es recto. Los principales medios de comunicación no apoyan el Amor Santo en los corazones. La agenda que sí apoyan allana la conciencia del mundo para que acepte un Nuevo Orden Mundial; un orden que aceptaría más fácilmente un solo líder. Ese líder sembraría confusión para poder eliminar la libertad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.